第1学年



学年通信



愛国学園大学附属龍ケ崎高等学校 第1学年

令和5年3月号

皆さんが入学してからもう少しで一年が経とうとしており、一年生も今日で終了となります。この 一年楽しかったことや大変だったこと、様々な経験ができたことかと思います。その様々な経験が 皆さんを大きく成長させたことでしょう。入学する前よりも少しずつ顔つきや中身も大人っぽくなっ ていることに気づいていますか?自分ではなかなか気づかないかもしれませんが、皆さんは大人 に向けてどんどん成長しています。2年生になっても皆さんらしく、また今よりももっとパワーアップ した姿を見せてくれることを楽しみにしています。一年間本当にお疲れさまでした!

ワールドキャラバン

2月21日(火)にワールドキャラバンを行いました。ベトナムからフィンさん、イギリスからソフィーさんにお越しいただき、各国の特色や伝統的なものなどを紹介してもらえました。生徒の皆さんは楽しそうにしており、とても有意義な時間を過ごすことができたことかと思います。これから先どんどん異文化に興味を持ち、自分の視野を広げていきましょう!













桜の名所〈愛国学園〉

皆さんご存じの通り、愛国学園は桜の名所として有名です。桜の木が何本あるか知っていますか?なんとその数200本!春休みシーズン、おおよそ25日ぐらいから見ごろとなりますので、ぜひ学校に遊びに来てください。家族と来ても良し、友達と来ても良し、壮大な桜が皆さんをお待ちしています!





東北旅行に向けて

2年生の5月中旬、3泊4日で東北方面へ旅行をする予定です。それに伴って、ソックスとブラウスの数を確認してください。3泊4日分必要となっていきます。4月初めに購入希望者を募りますので、春休み中にお家の方と相談してください。

ブラウス → 4.620円 ソックス → 902円

学年の先生方からのコメント

•石塚先生

桜の蕾も膨らみ始め、早いもので入学してから一年が経とうしています。

振り返ってみると、学年目標である「凡事徹底」を意識して生活をしていた人が多いように感じます。普段の授業はもちろんのこと、部活動においても毎日よく取り組んでいる様子が見られ、特に漢字検定では、学年の6割近い生徒が合格となりました。これからも「なりたい自分」に近づくよう、それぞれのコースでさらに様々な力を身につけ、自分を磨き続けてください。

•青木先生

皆さん一年間お疲れさまでした。この一年、みんなのおかげでとても楽しい時間を過ごすことができました。二年生になっても皆さんらしく、楽しい一年を過ごせることを願っています。保育福祉コース、進学教養コース、ともに頑張っていきましょう!!

•柴崎先生

1年間お疲れ様でした。4月に皆さんが入学して不安がありました。「俺、このクラスできるかな?」など思いましたが皆さんが協力してくれたおかげで楽しくできました。そして、あっという間に時間が過ぎていきました。来年度はいよいよコース別に分かれて目標に向かっていくと思います。壁にもぶつかるでしょう。それを乗り越えて成長を楽しみにしています。

•野口先生

蘭組・竹組のみなさん。進級おめでとう!!

皆さんは1年生として、勉強や学校行事によく頑張っていました。いろいろな場面で「いつでも誰でも 主人公」として一人ひとりが活躍できていたと思います。

ところで、皆さんは今年度の学年目標「"凡事徹底"」(意味:何でもないような<u>当たり前のこと</u>を徹底的に行うこと)を実践することができましたか??いざ、実践するとなると、なかなか難しかったのではないでしょうか。しかし、「当たり前のこと」とは「誰にでもできること」とイコールです。ですから、自分次第で誰にでもできるものです。

「"凡事徹底"にれは2年生に進級してからも、ぜひ実践して下さい。

皆さんの4月からのさらなる活躍を期待します。